

Jefe de Estado desea éxitos a delegación paralímpica cubana a París 2024



Omara Durán recibe la bandera de la delegación cubana de manos de Díaz-Canel, el 9 de julio último. Foto: @DiazCanelB

La Habana, 21 ago (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel deseó éxitos a los representantes del país a los Juegos Paralímpicos 'París 2024'.

“Rumbo a los Juegos Paralímpicos de París 2024 ya va la delegación de Cuba, que terminará en Francia la última etapa de su preparación”, escribió el jefe de Estado en la red social X.

“Para estos atletas, campeones de la vida, deseamos los mayores éxitos. Qué brille la bandera cubana en manos de Omara y Robiel”, agregó.

Del 28 de agosto al 8 de septiembre venidero se celebrarán los XVII Juegos Paralímpicos en la capital de Francia, donde Cuba espera continuar su senda de éxitos.

Díaz-Canel abanderó a la delegación cubana a los Juegos Paralímpicos el 9 de julio último, junto a la que participó en los recién concluidos Juegos Olímpicos con un saldo de dos preseas áureas, una de plata y seis terceros puestos.

En la comitiva paralímpica de la nación antillana destaca Omara Durán, la abanderada, quien acumula ocho títulos olímpicos y aspira a coronas en 100, 200 y 400 metros del atletismo, en la categoría T12.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363382-jefe-de-estado-desea-exitos-a-delegacion-paralimpica-cubana-a-paris-2024>



Radio Habana Cuba